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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
in den vergangenen Jahren wurde von der AQB gGmbH, der Trägerin der Magdeburger 
Tafel, für alle Tafel-Kunden eine Veranstaltung organisiert, auf der die bedürftigen Menschen 
in einen festlichen Rahmen zu einem Weihnachtsessen eingeladen wurden. 
In diesem Jahr wird die Veranstaltung bedauerlicher Weise nicht in der traditionellen Form 
veranstaltet. Es findet dafür eine Weihnachtsfeier für Kinder statt. 
Wir bedauern es sehr, dass diese schöne Veranstaltung in 2018 nicht stattfindet, daher stelle 
ich folgende Fragen: 

1. Aus welchem Grund wird die Veranstaltung in diesem Jahr nicht wie in den 
vergangenen Jahren durchgeführt? 

2. Wie viele Gäste waren in den Vorjahren zu der Veranstaltung eingeladen, mit welcher 
Anzahl hätte in 2018 gerechnet werden müssen? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Landeshauptstadt Magdeburg, die Weihnachtstafel ab 
2019 wieder im gewohnten Umfang stattfinden zu lassen?  

  
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
Stadtrat Buller 
Magdeburger Gartenpartei 
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